

充実した文化祭を終えて ～最高の仲間との歌声～

11月1日に開催いたしました本校の文化祭に際し、お忙しい中、保護者や地域の皆様200名を超える多数の方にお越しいただき誠にありがとうございました。

合唱や学年の取り組みでは、文化祭のテーマ「TOP～キセキと出会いが生み出す、十人十色のハーモニー」を、学年や学級の特徴を出しながら表現されていました。

また、文化部の発表や展示、教科の作品展示でも、生徒たちの熱心な取り組みの成果を見ることができました。陰で支えてくださった保護者の方やご家庭の協力があったからこそと、感謝しております。

文化祭の様子は、本校ホームページのお知らせボードでお伝えしています。また、学年通信等でもお伝えしますのでご覧ください。

午後からは桂二乗さん、桂小鯛さんによる「西陵寄席」が開かれました。軽妙なトーク、上方落語の歴史を交えながらの見事な話術で、日本の和芸を生徒たちは体験することができました。中学校生活のすばらしい思い出のひとつになったことと思います。

保護者の皆様には、今後とも本校の教育に対しまして、ご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます。



駅伝壮行会、そして、三泗地区駅伝

11月6日(水)に四日市市中央緑地公園内のトリムコースで三泗地区駅伝大会が行われました。5日に開かれた、本校代表を送る壮行会では、男子チーム9名、女子チーム9名の代表が、それぞれ、駅伝大会への意気込みを語りました。その後、退場する選手たちを激励の拍手で送り出しました。

そして、当日、秋晴れの下で、まず女子がスタート。本校は**21位**。その後、男子の部がスタート、本校は**13位**。**男女とも大いに健闘しました！**

選手の皆さんは、西陵の一人ひとりの「思い」の詰まったタスキを肩に、ベストを尽して、精一杯走ってきました。周りが文化祭、合唱コンクールと熱くなる中、それらにも力をそそぎ、それに加えて駅伝のための練習に打ち込む姿は本当に立派でした。





「なお、男子第1区を走りま
した、3年生市川唯人さん
は、区間新記録で区間賞を
獲得しました。」

三泗音楽会にて、3年生1組が蒸気唄

11月7日(木)、8日(金)の両日、四日市市文化会館にて三泗中学校音楽会が開催されました。本校からは3年1組が7日(木)に出場し、素晴らしい歌声を披露しました。曲目は校内合唱コンクールにおいて歌った自由曲、「虹」でした。

学校の代表として出場するため、文化祭以降も朝練に励み、頑張ってきた成果が十分に発揮されたことを嬉しく思います。

第2回学校づくり協力者会議

11月11日(月)に、第2回学校づくり協力者会議が開かれました。

今回は学校の現状の説明、11月下旬に予定されている、学校アンケートの内容検討、その他情報交換が行われました。親子のコミュニケーションの大切さや子どもの交通安全に対する意識の重要性などの意見をいただきました。

12月までの主な予定

- 11月11日(月) 英語スピーチ、英作文コンテスト
- 15日(金) 3年 進路説明会
- 18日(月) 期末テスト発表 部活動停止
- 25日(月) 期末テスト
- ～27日(水)
- 28日(木) 3年校内プラネタリウム
- 29日(金) 2年 情報活用能力調査
- 12月13日(金) 2・3年生三者懇談会(1年生6限授業)
- 16日(月) 午後 全学年三者懇談会
- 17日(火) 午後 全学年三者懇談会
- 20日(金) 終業式

ら
く
て、
PTA
体育
厚生
部主
催の
「ら
くら
くエ
アロ
ビク
ス教
室」
が
開
か
れ
ま
し
た。
武
道
場
で
約
3
0
人
が
1
時
間
程
度、
エ
ア
ロ
ビ
ク
ス
教
室

11月11日(月)に本校武道場にて、PTA 体育厚生部主催の「らくらくエアロビクス教室」が開かれました。武道場で約30人が1時間程度、講師先生(杉町恵美子先生)を中心に、程良く、汗をかきました。日頃の運動不足、少しは解消できました。

